

21. Oktober 2010

BGH entscheidet zu Medienfonds

Mit Urteil vom 16.09.2010 hat der Bundesgerichtshof zum Umfang der Nachforschungspflichten eines Anlageberaters im Hinblick auf den im Emissionsprospekt des Filmfonds ApolloMedia GmbH & Co. 4. Filmproduktion KG angesprochenen Erlösversicherer New England International Surety Inc. (NEIS) entschieden.

Das Urteil finden Sie [hier](#).

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)